
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : mathilde roy <matyldroy@hotmail.fr>
Date : 17/03/2022 08:56
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Bonjour,
Je suis Mathilde Roy, citoyenne et habitante du village de Trésilley.
Par ce mail, je vous informe de mes craintes concernant le projet de Méthanisa on qui doit voir le jour
sur la commune de Grandvelle et le Perrenot.
L'obscurité des financements, la pollu on certainement sous-es mée annoncée, le trafic colossal sur des
infrastructure non appropriées, le risque sanitaire sont autant de raisons de bien réfléchir, des consulter
les habitant.e.s proches.

Ce qui m'a riste le plus en réalité, c'est l'idée globale que ce projet me renvoie : celle d'un monde ou les
humains ne rent pas les conclusions qu'il me semble temps de rer, et con nuent à détruire tout dans
l'idée de consommer toujours plus, toujours plus vite.
Bien à vous, en espérant une écoute, un dialogue.
Cordialement
Mathilde Roy
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